



Regionaljournal Steiermark



Heimsieg für die Löwen

Mit 7:1 gegen die Eisbären aus Zell am See konnten die Zeltweger Cracks ihren ersten Heimsieg feiern. Tore für die Löwen: Florian Dinhopel (3), Daniel Forcher (2) und Mark Brunnegger (2). Mann des Spieles war Florian Dinhopel, der sich nach seiner langen Verletzungspause mit drei Toren eindrucksvoll zurückmeldete und frischen Schwung in den Löwensturm brachte. In den nächsten Runden geht es mit drei Begegnungen (einmal Auswärts, zweimal Heim) gegen den Ligafavoriten aus Kitzbühel weiter. Die Tiroler mussten sich jedoch in der letzten Runde relativ klar mit 7:4 gegen den Tabellenführer aus Salzburg geschlagen geben. Für die Cracks von Coach Marschnig wartet jedoch harte Arbeit um sich auf die Spiele gegen die Adler vorzubereiten.

